
昨年１１月に保護者アンケートを行いました。
御協力に感謝です。「学習」「生活・健康」「連

携」の１３項目によるアンケート（ＡＢＣＤによる４段階評価）でした。昨年度と比較してみると，大
きな変化は無かったのですが，比較して良くなった項目・下がった項目についてまとめました。
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年末年始，普段より
行動範囲を変えて行動
すると，今更ながらです

が，お店の支払いの際のキャッシュレスが多いなと感じます。お店の
レジ前での支払いはもちろん，スマホで駅の改札を通過する人，自
動販売機のジュースの購入もスマホで済ませている人。夜の懇親の
場では，知人が「持ち合わせが無い」と，奥さんにその場で電子マネ
ーの送金を依頼していました。事実，お年玉も電子マネーで対応し
ているという記事を読んだこともあります。このまま行くと，実際の紙
幣や硬貨を目にすることが減少するような気にさえなってきます。
スマートフォンが爆発的に普及するようになって，１５年足らずです

が，凄まじい進展で，パソコンを常に手にしているような生活スタイルです。子どもたちが社会で活躍
する，１０年後，２０年後はどのような社会になっているのでしょうか。明らかに言えることは，瞬時のデ
ータ管理が行えるＡＩとの共存社会です。想像の粋ですが，働き方も大きく変わっているでしょう。仕事
はプロジェクトチームでの課題解決が中心。隣に外国人がいるのは当然で，遠方のメンバーはオンラ
インで参加するミーティング。コミュニケーションも同時通訳されているかもしれません。
そんな時代に生きる子どもたちに必要な資質・能力は何でしょうか。私は，多様性を受け入れる多

様性と困難な事案にも向かう学びの姿勢だと思います。本校の教育目標のベースは「挑戦（やってみ
よ）」です。失敗を恐れない果敢なチャレンジを教職員が支援していきたいと思います。

校長 馬場修身 ☆評価の下がった項目

良くなった項目は，保護者の協力が不可欠な項目です。保護者の意識の高さを感じます。特
に，「テレビやゲーム時間の自制」に関しては，動画視聴も含め，今後も気をつけてもらいたいで
す。家庭での読書については，音読カードや学校からの声かけをより一層進めたいと思います。
また別アンケートで，「全校集会は，体育館で集まることに意味があるのでは・・・。」という御意
見を頂きました。本年度，２つの学年でインフルエンザによる学年閉鎖などがありました。状況に
応じて，全体の集まる場を変更するようにしています。また，校長講話など，画像（テレビを使用）
を使用した方が効果的な場合は，教室内でのテレビ放送による講話を選択しています。今後は，
上記のことも踏まえながら，全体で集合する方向で考えています。御意見ありがとうございまし
た。
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【２月の行事予定】
１日（木）委員会活動
８日（木）移動図書館

クラブ活動
１０日（土）なわとび大会
１５日（木）クラブ活動
２２日（木）授業参観・学級ＰＴＡ

第３回学校保健委員会
家庭教育学級閉級式

【保護者の方への再確認】
⑴ 校内で撮影されたお子様の写真等の取り扱い等についてですが，ＳＮＳ等にあげることがないよ
う十分ご配慮下さい。

⑵ 放課後残る児童についてですが，安全管理上，帰りの会をしたら下校というのが基本です。ただ
し，本校では，スクールバスを待つ児童と少年団が始まるまで待つ児童のみが図書室で過ごすこと
ができます。少年団児童は，Ａ校時の６時間目まで授業をした学年のみ残ることが可能となってい
ます。御理解ください。
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⑴ 牧之原中学校を卒業され，今年度
還暦を迎えられた同窓生の皆様から，
本校にまで御寄付を頂きました。児童
の教育活動に使わせて頂きます。

⑵ 地域の亀田博志様より，お正月の門松の材料（ナン
テン・松・葉ボタン）を頂きました。有難いです。

⑶ 有村建設様が，ボランティアで，プール前の草木捨て
場の処理をしてくださいました。いつもありがとうござい
ます。


